

## **ABSTRAK**

### **Fifi Nelanda Putri : TM/NIM : 2008 / 05588, Profil keluarga Penerima Raskin di Kelurahan Air Tawar Barat Kecamatan Padang Utara**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya warga miskin yang tidak menerima raskin dan warga yang tidak masuk dalam kategori miskin tapi menerima raskin yang terjadi di Kelurahan Air Tawar Barat Kecamatan Padang Utara. Dalam hal profil gambaran kondisi keluarga penerima raskin dilihat dari kondisi tempat tinggal, pendidikan, pekerjaan, kondisi pendapatan dan jumlah keluarga dalam permasalahan penyaluran raskin yang tepat di Kelurahan Air Tawar Barat Kecamatan Padang Utara ketidak seimbangan atau meratanya penyaluran dan pembagian raskin merupakan masalah tersendiri yang terjadi di Kelurahan Air Tawar Barat Kecamatan Padang Utara Kota Padang.

Tujuan dari penelitian ini yang ingin dicapai dalam penelitian ini untuk mendeskripsikan gambaran kondisi profil keluarga penerima raskin masih adanya keluarga miskin yang belum menerima raskin dan sebaliknya keluarga yang tidak termasuk keluarga miskin tapi menerima raskin juga untuk mendeskripsikan bentuk penyaluran raskin yang tepat.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif, informan penelitian ini ditentukan dengan cara purposive sampling dengan menggunakan teknik wawancara, dan menggunakan studi dokumentasi, data diambil dari alat pengumpulan data berupa catatan dari lapangan, pedoman wawancara serta menguji keabsahan data dengan teknik triangulasi sumber dan triangulasi metode, analisis digunakan dengan beberapa tahap yaitu reduksi data, penyajian data dan pengambilan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terjadinya ketidak merataan dalam pembagian penerimaan bantuan raskin yang dibagikan bagi penerima raskin. Faktor ekonomi masyarakat RT sasaran penerima manfaat masih rendah atau berasal dari kalangan bawah sehingga masih adanya keluarga miskin yang tidak menerima raskin, Sistem kolektif yang belum maksimal maka disebabkan warga yang tidak miskin masih belum menerima raskin ini. Diharapkan kepada aparaturnya kelurahan dan khususnya pada pihak Rukun Tangga dapat memperbaiki kinerjanya dalam menentukan profil keluarga penerima raskin ini.